



Como cada año la Delegación de África realiza las sesiones de formación para las profesas temporales. Uno de los talleres de este año (17-20 de julio) ha sido sobre el Acompañamiento: "El acompañamiento espiritual es caminar con alguien, lo que implica que el apoyo es posible si una persona que camina con el otro. Esto implica la presencia y una relación cercana; la calidad del compartir conduce a buenos frutos y buenos resultados. El acompañamiento es necesario para cualquier persona que quiere crecer en la vida humana y espiritual. En esta experiencia también se dan dificultades, pero con la confianza como elemento básico, se ayuda a mantener el paso de la persona acompañada. El acompañamiento espiritual puede ayudar a entender las necesidades y sacarlas a la luz para quitarse los disfraces y caminar en la verdad."